

Fecha 01.10.2020	Sección Nación	Página 5
---------------------	-------------------	-------------

Carta abierta al Señor Presidente de la República

Septiembre 30 de 2020

Señor Presidente:

Bienvenido a Chihuahua, el país bárbaro, llamado así por el cronista.

Al sobrevuelo del Estado, puede observar la tierra parda, seca, en un año que recordaremos como otro más de sequía extrema, pérdida de cosechas y muerte de ganados.

Sería largo, muy largo por este medio, informarle de la situación real que se vive en el Estado, para que tuviera una versión más amplia de lo ocurrido en fechas recientes y aun de sus antecedentes remotos.

Por este conducto deseo expresarle el interés que tenemos los chihuahuenses de que nuestro Presidente de la República nos escuche. Tenemos una comunidad tan plural y abierta como el horizonte de nuestras llanuras.

Nuestra historia es de encuentros y desencuentros aun entre nosotros mismos, pero siempre con la constante del avance social, económico y político, nunca del retroceso.

Testimonio de esto es la estadística que da una radiografía muy descriptiva de nuestro desempeño como pueblo, por encima de la media.

Sin generosidad del clima, Chihuahua produce más. Sin geografía accesible, el chihuahuense siempre ha trabajado en la adversidad y se ha integrado con su humanidad al paisaje áspero, haciéndolo productivo.

Como ariete nacional en las luchas políticas hemos ido a la vanguardia, pero también en la conciliación que contribuya a la construcción de la paz y del progreso, sin mantener vigentes los rencores como forma de trabajo y vida, cicatrizando nuestras heridas y aportando a la democracia.

Si Usted nos escucha y admite el diálogo franco, abierto, desprovisto de prejuicios de quienes tendenciosamente y en atención a su particular interés le han llevado versiones erróneas de hechos, dichos y antecedentes del conflicto del agua y sus actores, estoy seguro que se revelará ante Usted un panorama muy diferente al que ha expresado en sus conferencias.

La circunstancia sin precedentes que hoy vivimos en nuestro



Fecha 01.10.2020	Sección Nación	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------

Estado nos exige soslayar adjetivos y personalismos, para avocarnos a lo sustantivo y trascendental.

Ni el virus ni la crisis nos conceden tregua. No podemos darnos el lujo de defender lo circunstancial y particular, frente al reto que amenaza el futuro colectivo inmediato.

Diálogo con datos y cifras reales.

Cumplimiento del Tratado con su letra en mano y aportaciones hechas desde el Conchos, desde siempre y en estos 5 años.

Diálogo que concilie y dé satisfacción a las partes y al buen trato que debemos dispensarnos.

Usted ha tenido un intenso desempeño en el servicio público y sabe bien cómo la política en la mejor de sus acepciones, distensiona lo que pareciera impenetrable para el buen entendimiento, atajo siempre accesible al escuchar y ponerle voluntad.

Siempre estamos a tiempo de acuerdos constructivos, nunca es tarde.

Finalmente, retomo al cronista, que no ofende nuestra condición, pues deja en claro que bárbaro es sinónimo de fuerza y de voluntad, de un supremo e invencible anhelo por la libertad.

Reciba una vez más mi respetuoso saludo, esperando su respuesta favorable a lo planteado.

Fernando Baeza Meléndez
Ex gobernador del Estado de Chihuahua

Inserción pagada